Comment innover avec, par, et pour le vivant?

Innover en s'inspirant du vivant, c'est le point de départ du biomimétisme. Cette approche pluridisciplinaire, à la croisée des sciences, de la méthodologie et de la philosophie, cherche des solutions soutenable aux défis sociaux, environnementaux et économiques en imitant les modèles et les stratégies éprouvées par la nature. Aujourd'hui, le sujet prend de l'épaisseur, portée par l'idée qu'il pourrait être une réponse incontournable aux nombreux défis posés par la transition climatique car s'intéresser au vivant, c'est s'intéresser à 4 milliards d'années de recherche et développement et pas moins de 10 millions d'espèces qui ont la capacité de s'adapter à leur environnement. Entretien avec Kalina Raskin, ingénieure physico-chimiste, docteur en neurosciences et directrice générale de Ceebios.

Temps de lecture : minute

14 février 2023

Article écrit par Maxime Ducloyer